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Хромовые соли будут
С большим удовлетворением 

труженики Хромгаиковдао завода 
встретили постановление ЦК 
КПСС, поддержавшего инициати
ву уральцев о досрочном выпол
нении 'заданий семилетки. По 
этому случаю .во многих цехах 
завода прошли многолюдные соб
рания и митинги.

Интересным было собрание в 
четвертом цехе. Вы-ступившие 
мастер-электрик тов. Белых, ап
паратчики тт. Мягков и Череди- 
нов, механик тов. Логинов и 
другие с большой теплотой отзы
вались о постановлении ЦК
КПСС, выражали готовность до
срочно осуществить великие
предначертания партии.

- Коллектив ремонтников, — солей, запланированного на 1965 
заявил тов. Белых, —  сделает j год, выдать дополнительно к ода-
все для того, чтобы обеспечить I ну продукции на ; десятки мил-
бешеребойную работу оборудова-  ̂ лионов рублей.

П е р в о у р а л ь ц ы  г о в о р я т :

ния и, тем самым, поможет хром- 
пиковцам с честью выполнить 
свой долг перед страной.

Много ценных мыслей выска
зала на собрании коллектива 
шестого цеха аппаратчик тов. 
Гордеева. Осуществление ряда ее 
предложений увеличит выпуск 
нужной продукции в полтора ра
за.

Собрания рабочих и работниц, 
инженерно - технических работ
ников и служащих прошли так
же в седьмом, механическом, же
лезнодорожном и других цехах. 
Подсчитав свои возможности, 
хромпиковцы решили, что они 
смогут уже в 1964 году достичь 
уровня производства хромовых

Пролет ан, соединяйтесь!

Непоколебимая уверенность
Борьба за досрочное выполне

ние семилетнего плана владеет 
помыслами и делами огаеупор- 
щивов Динасового завода. Это 
ярко продемонстриро(вали про
шедшие позавчера собрания тру
дящихся, посвященные постанов
лению ЦК КПСС об инициативе 
тружеников промышленных пред
приятий и строек. Свердловского 
совнархоза. Всюду рабочие и ра
ботницы выражают свою реши
мость на год раньше достичь за
планированного на конец семи
летки уровня производства.

Многолюдным было собрание 
тружеников рудника. Мастера до
бычи кварцита не только одоб
ряли заводские" обязательства, но 
и подсказывали пути улучшения 
работы. Бригадир слесарей Ва
силий Чугуев, например, . гово
рил о необходимости укрепления 
ремонтной базы рудника. Он, в 
частности, посоветовал имею
щуюся механическую мастерскую 
оснастить новейшим оборудова
нием, приобрести автопогрузчик.

Интересным было выступление 
на собрании одного из лучших 
машинистов экскаваторов Алек
сандра Оборина. Движимый 
стремлением внести свой вклад 
в досрочное выполнение семи
летней программы, он говорил о 
необходимости более полного ис
пользования экскаваторов.

— Нередко наши экскаватор
щики простаивают, —  рассказы
вает Александр, —  по различ
ным причинам: то нет автосамо- 
свалов, то неисправен экскава
тор. А если еще выше поднять 
коэффициент полезной работы ма-

СМОНТИРОВАТЬ дом 
ДОСРОЧНО

Выражая мысли своей-бригады, 
Василий Политиков рассказал, 
что постановление ЦК КПСС об 
инициативе трудящихся Сверд
ловской области по выполнению 
семилетнего плана за шесть лет 
глубоко взволновало монтажни
ков. Поэтому они отвечают

шин, то мы сможем .двоить до
полнительно к плану'многие тон
ны кварцита.

Многолюдные собрания прошли 
во втором, рем-оятно-строитель
ном и других цехах завода. Вез
де огнеупорщики выражали непо
колебимую уверенность досрочно 
выполнить семилетний план.

РАБКОРОВСКИЕ 
ПОСТЫ СООБЩАЮТ
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С ФОТОАППАРАТОМ  
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

На Владимир- ТЕЛЕВИЗИОННАЯ УСТАНОВКА НА ЗАВОДЕ
ском тракторном
заводе начала действовать промышленная установка. В глав
ной диспетчерской завода расположены две приемные телеви
зионные камеры, а передающие находятся на двух конвейерах 
— сборки моторов, закладки и сборки тракторов. За всеми про
изводственными процессами наблюдает диспетчер. С помощью 
телевизора диспетчер наблюдат весь ход работы на конвейе
рах, видит номер закладываемой на сборку машины и в случае 
необходимости может оперативно дать распоряжение тому или 
иному участку.

На снимке: диспетчер А. А. СИНЕВ у пульта в главной 
диспетчерской завода.

Фото Н. Акимова. Фотохроника ТАСС.

На строительстве парка культуры и отдыха

3 А ПЕРИОД 9— 12 июня ра
боты по строительству парка 

находятся в следующем состоя
нии: полностью закончена основ
ная расчистка леса, но из-за от
сутствия транспорта хворо-ст не 
вывозится. Используя, однако, 
тихую погоду, там, где это воз
можно, приступили к сжиганию 
его на месте.

С 9 июня начали выделять на 
несколько часов в день автогрей
дер. Однако отсутствие щебня, 
автотранспорта для его развозки 
и катка работы по устройству 
дорожки не двигаются. Полно
стью приостановлены планиро
вочные работы, хотя график на 
выделение бульдозеров не исчер
пан. Не выделены бульдозеры 
«Ураяспецстроем» — 5 машино- 
смен, Хромпивовсжим стройуп
равлением —  четыре, Перво

уральским стройуправлением — 
одна машин есмена. Для форси
рования работ нужны ежедневно 
хотя бы один бульдозер, два— 
три самосвала, один авто-грейдер, 
один каток и, конечно, щебень и 
песок или каменная мелочь. Ну
жно также, чтобы Хромшиков- 
ское стройуправление возвра
тило людей, снятых им из по
стоянной бригады парка.

Н. САДЧИКОВ.

24 июня в строй 
действующих ме
дицинских учреж
дений города должна вступить больница Хром
пикового завода. Об острой необходимости ско
рейшего окончания строительства этого объекта 
не раз записывалось в решениях городских ор
ганизаций, но Хромпиковским стройуправлением 
все они не осуществлялись.

Не раз ход строительства больничного городка 
наталкивался на различного рода трудности: то 
своевременно не было оформлено финансиро
вание, то не хватало дефицитных строительных 
материалов, -оборудования, а главное не было... 
нужного внимания к этому важному объекту со 
стороны строителей.

Парторганизация Хромпикового завода решила 
положить конец строительным неурядицам. По 
ее настоянию 6 июня состоялось объединенное 
заседание партийных бюро завода и стройуправ
ления. На нем был обсужден вопрос -о ходе воз
ведения больницы. Нужно отдать должное сек
ретарю партбюро Хромпикового завода тов. Гера, 
сименко и директору тов. Арефьеву. Они хорошо 
подготовили заседание- Помимо руководящих ра
ботников стройуправления, на нем присутство
вали работники субподрядных организаций.

Все это помогло заводской парторганизации 
лучше разобраться в делах строителей и наме-

Дело за строителями

удвоенным трудом. Дом №  3 
решили смонтировать «а два дня Тить правильные пути. На совместном заседа
раньше срока.

Выполнение повышенных обя
зательств бригады зависит от то
го, насколько точно работники 
КЖИ будут выполнять график 
доставки пенобетонных конст
рукций на строящийся дом. Сей
час срочно требуются восемь 
межквартирных перегородок на 
монтаж третьего и 12 для чет
вертого этажей и часть внутрен
них панелей.

нии двух партоюро оыли согласованы оконча
тельные сроки ввода больницы в эксплуатацию 
и график производства завершающих работ-

Руководство завода серьезно взялось за ока
зание помощи строителям. В кратчайшие сроки 
им были переданы все необходимые для пуска 
больницы материалы.

Гораздо хуже выполняет постановление объ
единенного заседания руководство стройуправле-

Л Е Н И Н Г Р А Д Ц Ы  С Л ЕД У Ю Т  П Р И М Е Р У  
С В Е Р Д Л О В Ч А Н

Ленинград, 12 июня 
(ТАСС). Постановле
ние ЦК КПСС «06- 
обязательствах трудя
щихся промышленных 
предприятий и строек 
Свердловского эконо
мического администра
тивного района» с во
одушевлением встре
чено ленинградцами. 
Машиностроители изы. 
скивают новые резер
вы для досрочного вы. 
лолнения заданий се. 
милетки.

— Специализация 
нашего предприятия, 
— сказал главный ин-

ПУСКОВОЙ ОБЪЕКТ 
СЕМИЛЕТКИ

Минский завод автоматиче
ских линий и агрегатных стан
ков — молодое предприятие 
столицы - Белоруссии. Первые 
станки с маркой «МЗАЛ» изго
товлены здесь год тому назад. 
Но их можно видеть уже на 
мкогих заводах' страны. Станки 
марки «МЗАЛ» просты в обслу
живании, точны, высокопроиз
водительны. Каждый из них за
меняет по нескольку 'единиц 
оборудования старой конструк
ции.

Завод успешно выполняет 
■план первого года семилетки. 
В нынешнем году коллектив 
предприятия освоил производст
во более 30 станков новых ти
пов. Изготавливается несколько 
автоматических линий, на кото
рых подача, обработка и съем 
деталей будут полностью меха
низированы. В недалеком буду
щем предприятие ежегодно бу
дет выпускать десятки автома
тических линий.

На снимке-: поточная сборка 
вертикальных агрегатно-расточ
ных станков марки «МЗАЛ».

Фото Г. Бегуна.

НОВАЯ КИТО БАЗА
НИКОЛАЕВ, 12 июня. На 

судостроительном заводе имени 
Носенко начаты швартовые ис
пытания китобойной базы «Со
ветская Украина».

На судне уже закончен мон
таж всего механического и тех
нологического оборудования. 
В жилых, служебных, бытовых, 
савитарно - гигиенических и 
других помещениях установле
но оборудование. Строители 
оборудуют каюты, где будет 
жить более 500 моряков кито
базы.

ФАБРИКА ЗОЛОТА
ХАБАРОВСК. На участке Со

фийский Ургальского шахтоуп
равления началось испытание 
крупнейшей на Дальнем Восто
ке золотопромывающей драги с 
ковшом емкостью 380 литров. 
За сезон она обработает 1,5 
миллиона кубометров породы и 
даст одну треть металла, добы
ваемого сейчас в целом по уп
равлению. Обслуживают драгу 
всего шесть человек;

ЛЕГКИЕ. ДЕШЕВЫЕ, 
ПРОЧНЫЕ...

Хабаровск. 11 июня. На заво
де железобетонных конструк
ций Комсомольска-на-Амуре 
вступил в строй первый в Ха
баровском крае цех по произ
водству пенОселикальцитных 
панелей для перегородок. Но
вый строительный материал де
шев. Сырье для него — известь, 

продукции вдвое боль. I песок, мыльная пена. Белые пе- 
ше, чем предусмотре-1 носеликальцитные плиты не 
но семи летним планом, нужно штукатурить.

ния. Ежедневно 
можно наблюдать 
как люди- часа

ми сидят без дела или бесцельно ходят по 
объекту. И все это потому, что единственный на 
стройке прораб тов. Яманов физически не в си
лах обеспечить руководство всеми рабочими. А 
техническое руководство на объектах нужно 
именно сейчас, когда на участке ведутся отде
лочные работы.

Строительство больничного комплекса в по
селке Хромпик может и должно быть закончено 
к открытию Пленума ЦК КПСС. Дело за тем, 
чтобы строители в срок выполнили обусловлен
ный графиком объем работ.

Равкоровскмй пост газеты «Под знаме. 
нем Ленина»: К. ИЗОТОВА — управляю
щая домами; Б. ГРИНБЕРГ — корреспон
дент городской газеты

женер Ижорского за
вода А. А. Любчевко, 
— даст возможность 
при небольших затра
тах увеличить за семи
летие выпуск машино
строительной продук
ции в 8 — 10 раз. 
Благодаря начатой ре
конструкции сбороч
ных цехов мы уже 
смогли в этом году 
значительно увеличить 
производство машин, 
завершение этих работ 
позволит выпускать



Улучшать коммунистическое воспитание
10 июня парторганизация 

Хромпикового завода провела те
оретическую конференцию, по
священную вопросу коммунисти
ческого воспитания трудящихся- 
С докладом по этому вопросу вы
ступил главный механик завода 
В. И. Хухарев. В коротком, но 
содержательном выступлении до
кладчик рассказал о глубоких 
изменениях, которые произошли 
в сознании нашего народа, пока
зал', что марксистско-ленинская 
теория —  источник высоких мо
ральных качеств советского че
ловека.

Особенно ярко прозвучала в 
докладе мысль о том, что рост 
сознания трудящихся происходит 
не самотеком, что в современ
ных условиях ослаблять идеоло
гическую работу нельзя, надо 
продолжать укреплять марксист
ско-ленинскую закалку трудя
щихся. Вместе с тем тов. Хуха
рев говорил о необходимости по
вышения общеобразовательного и 
культурного уровня работников 
завода, об улучшении их эстети
ческого и физического воспита
ния.

Юрисконсульт завода тов. Хи-

самутдинова рассказала собрав
шимся о путях преодоления пере
житков капитализма в сознании 
людей. Она говорила о необхо
димости усиления борьбы с 
пьянством и другими пережитка
ми капитализма.

—  Особое внимание, — : гово
рит тов. Хисамутдинова., —  надо 
уделить воспитанию молодежи. 
Воспитание на революционных 
традициях мы должны умело со
четать с героикой сегодняшнего 
дня.

О том, как коллектив учителей 
средней школы N° 12 решает 
вопросы трудового воспитания 
учащихся, о связи обучения с 
производством рассказал в своем 
выступлении директор школы 
Л? 12 А- Д- Татарский.

Выступая в прениях, директор 
школы рабочей молодежи N° 4 
В- Г. Сандульокая говорила о 
том, что несмотря на то, что 
школа —  одна из старейших в 
городе, рабочих с завода в ней 
обучается мало, так как началь
ники цехов и общественные орга
низации вопросами учебы повсе
дневно не занимаются. За по
следние 2— 3 года на заводе не

Партсобрание в колхозе
Недавно прошло партийное со

брание в колхозе имени Кирова, 
Оно обсудило вопрос об итогах 
проведения посевной кампании. 
Доложил председатель колхоза 
11. Н. Федоров. Он, в частности, 
указал, что 'эта посевная кампа
ния первого года семилетки про
шла в самые сжатые сроки. Ее- | 
ли взять прошедшие годы, когда ■ 
зерновые сеяли в течение 15—  | 
20 дней, то нынче они были по- ! 
сеяны за 8 дней, картофель —  
за 5 дней- Колхозники заняты 
на посевной с огромным подъе
мом, сознательно трудились в эту 
кампанию.

Успех в работе посевной кам
пании зависит от расстановки 
кадров и правильной организа- j 
ции труда, а также работы ма
шин. На каждом решающем про
изводственном участке находи

лись коммунисты- Они увлекали 
за собой колхозников.

Следует отметить коммунистов 
М. Я. Кыштымова, В. С. Тюляе- 
ва, Н. М. Сарычева, А. И. Смо- 
ленцева и ряд других, которые 
отнеслись к работе как подоба
ет коммунистам.

На собрании отмечались недо
статки, особенно по ремонту 
тракторов в РТС. После ремонта 
машин в мастерской их перед по
севной пришлось снова ставить 
на капитальный ремонт. Если бы 
этого не сделали, то посевная 
кампания была бы сорвана.

П о д в о д я  итоги весен
него сева, собрание наметило ряд 
практических мероприятий но 
дальнейшей организации работ, 
с тем, чтобы они были выполне
ны в установленные сроки и ка
чественно. в. СТУЛИН.

было ни одного партийного или 
комсомольского собрания, посвя
щенного этим вопросам. Тов. 
Сандульская предлагает разра
ботать конкретный план учебы 
трудящихся на текущее семиле
тие.

В прениях выступили также 
инженер по техучебе тов. Пак, 
бригадир бригады, борющейся за 
звание коммунистического труда, 
тов- Баженов и секретарь парт
бюро завода тов.' Герасименко-

Секретарь городского комитета 
партии тов. Сбоев в своем вы
ступлении отметил недостатки в 
работе организации и наметал 
пути -их устранения.

Теоретическая конференция 
рекомендовала парторганизации 
целый ряд вопросов, направлен
ных на дальнейшее улучшение 
работы по коммунистическому 
воспитанию трудящихся.

А. ДМИТРИЕВ.

Наладчик механического цеха завода «Искра» Мария Дол
гих налаживает и обслуживает одновременно 6—8 автома
тов. Чтобы выполнить задание, надо быстро и точно настро
ить машину на заданное изделие, а для этого нужно знать в 
совершенстве автомат, правильно подобрать и установить 
инструмент и заправить материал. Успешно Мария справ
ляется с этой работой. 230—240 процентов задания —  вот 
ее показатели.

На снимке: М. ДОЛГИХ настраивает автомат.
Фото М. Ряпосова.

С о в е т с к о е  с т р о и т е л ь с т в о

Торговлю—под контроль общественности

Пионерская помощь
В апреле и мае этого года «а 

улицах и во дворах домов по
селка Кузино царило большое 
оживление: пионеры на носил
ках, тачках, а то и просто в ру
ках несли, везли на школьный 
двор металлический лом. Все де
лалось с толком. В тех местах, 
где было много лома, устанавли
вался пионерский пост. Пока ре
бята постарше и посильнее от
носили лом е школу, малыши 
сносили к пионерскому посту 
старые ведра, куски труб, ржа- 
вую жесть.

В день рождения пионерской 
организации были подведены ито
ги. Всего собрали 20 тонн. Пер
вое место завоевали пионеры 4 
класса «б», где председателем 
отряда Тамара Кутюхина. Второе 
место за учениками 5 класса «б».

Лом ребята собирают каждый 
год. Но вот почему такую актив
ность проявили школьники в 
этом году?

В таежной глуши, где высятся 
Восточные Саяны, комсомольцы 
строят железную дорогу Абакан- 
Тайшет. Нелегко им проложить 
719 километров рельсов, да еще 
построить мост через Бнисей. Ес
ли бы можно было поехать им 
помочь, кто бы отказался? Никто. 
Но тем пионврагм, которые сей
час кончают седьмой класс, это 
можно будет сделать только че- 
рвз три года, а пятиклассникам— 
еще позже. А стройки не ждут.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 14 июня 1959 г.

Но и сейчас пионеры пришли на 
помощь.

По призыву московских пионе
ров по всей стране идет сбор 
металлолома, чтобы из него вы
плавить металл на все рельсы 
этой дороги. 20 тонн, собранных 
только пионерами школы №  63, 
хватит почти на 75 метров желез
ной дороги.

На городском пионерском сле
те дружине школы №  63 вручи
ли Красное знамя городской 
пионерской организации; она ока
залась победительницей в эста
фете общественно полезных дел. 
Знамя получено не только за 
сбор металлолома, но и за дру
гие трудовые дела: собрана од
на тонна макулатуры, посажено 
208 деревьев и 86 кустарников.
У дома каждого пионера поса
жены деревья. Пионеры вместе 
с комсомольцами строят тир и 
школьную мастерскую.

Когда в пионерской комнате 
рядом с дружинным знаменем по
ставили городское знамя, активи
сты задумались. Ведь в нашей 
стране награда обязывает тру
диться еще лучше. Вспомнили 
пионерские посты в горячие дни 
сбора металлолома и решили: 
летом продолжить начатое дело. 
Пионерский актив шестого отря
да призвал всех пионеров в лет
ние каникулы создать постоян
ные пионерские посты по сбору ! 
металлолома для строительства 
железной дороги Абакан-Тайшет.

Л ЛИБОВ.

0 развертывании мелюорознич» 
ной весенне - летней торговли 
вопрос был рассмотрен своевре
менно, был составлен - горторгот- 
делом совместно с руководителя
ми торговых организаций план 
размещения торговых точек, как 
в городе, так и в поселках- Од
нако начальник ОРСа Т. В' По
дольская, директор торга Я. Н. 
Бютцинов не выполнили решение 
горисполкома от 31 марта 1950 
года о своевременном разверты
вании .мелкорозничной сети.

На 10 июня торгом не открыто 
4 палатки по торговле безалко
гольными напитками, 2 киоска по 
торговле мороженым. ОРСом вме
сто 21 палатки но торговле без
алкогольными напитками откры
то —  14, сатураторных тележек 
вместо 13 работает 9, овощ
ных палаток из 9 открыто 4. 
Совершенно не организована тор
говля пирожками, хотя возмож
ности для этого имеются.

Такое безответственное отно
шение к выполнению решения 
горисполкома привело наши тор
говые организации не только к 
ограничению удовлетворения за - 
просов населения услугами роз
ничной сети, но и к ерыву вы
полнения плана по торговле в 
целом.

Как показала проверка, даже 
в открытой розничной сети 
имеется масса недостатков: не
установлены, например, прием
лемые для населения часы тор
говли, допускаются большие пе
ребои с продажей молока (при 
ежедневном наличии на гормол- 
заводе его в большом количестве), 
безалкогольных напитков. Руко
водители торговли не сдают по
суду, и безалкогольный завод 
вынужден зачастую простаивать. 
Редко, где ' можно купить квас, 
а бочкового и бутылочного кваса 
вообще в торговле нет. Крайне 
недостаточно в продаже мороже
ного, мелкоштучных хлебных из
делий.

Такое положение в торговле 
вызвало большой поток писем тру
дящихся и повторное обсужде
ние этого вопроса на исполкоме 
горсовета. Строго было указано 
тт. Надольской и Бютцинову на 
их безответственное отношение к 
выполнению решения гориспол
кома о развитии мелкорозничной 
сети. Исполком обязал их немед

ленно обеспечить торговлю ово
щами, картофелем, молоком, мо
лочными продуктами, пирожками 
и штучными хлебными изделия
ми, безалкогольными напитками, 
квасом и т. д-

Исполком предупредил дирек
тора гормолзавода тов- Белоусо
ва, о том, что если он не изме
нит своего отношения к завозу, 
переработке и реализации молоч
ной продукции, то будет привле
чен к строгой ответственности. 
Предложено директору безалко

гольного завода тов. Горбаченко 
усилить выпуск вод и кваса, осо
бенно дешевого ассортимента. 
Зам. председателю исполкома 
тов. Гредасову и зав. горторг-
о-тделом тов. Лисину следует ус
тановить строгий и повседнев
ный контроль за работой рознич
ной торговой сети, привлекая к 
этой работе депутатов и общест
венность.

В. РЯЗАНЦЕВ, 
секретарь горисполкома.

Обсудили волнующий вопрос
5 июня на сессии Новоуткин- 

ского поселкового Совета при 
широком участии актива был оо- 
сужден один из волнующих насе
ление вопрос о состоянии тор
говли на поселке и его окрестно
стях. С докладами выступили 
управляющий Билимбаевского от
деления Первоуральского торга 
тов. Волков, 'начальник торгово
го отдела райпо тов, Аверьянов, 
с содокладом —  председатель по
стоянной комиссии по торговле 
тов, Сысоева. В прениях высту
пило 13 человек.

Выступающие говорили о том, 
что за последнее время несколь
ко улучшилась торговля. Торгую
щие организации стремятся к 
тому, чтобы забросить из имею
щихся фондов положенное коли
чество товаров, но некоторые хо
зяйственные руководители ие вы
полняют решение облисполкома 
по выделению нужного количест
ва транспорта, что влияет на вы
полнение плана товарооборота, в 
частности по торгу,

В существующих магазинах не 
соблюдается культура торговли, 
так кик помещения загроможде
ны тарой, нарушаются также са
нитарные правила, и, к сожале
нию, на все эти недостатки про
давцы не обращают должного 
внимания.

Представители поселка Пере

скачка говорили о неправильном 
поведении торгового агента Ари
стова, который систематически 
пьянствует, товары доставляет не 
вовремя и в порченом виде, а 
все нарекания адресуются про
давцу.

депутат тов. Решетников рас
сказал о торговле в поселке 
Прогресс, где имеется всего лишь 
один магазин и ларек, в кото
рых часто не бывает хлеба и дру
гих продуктов первой необходи
мости, за которыми люди ходят 
в йовоуткинск.

директор торга тов. Бютцинов 
рассказал, что торг в Новоуткин- 
скии куст выделяет достаточное 
количество товаров, в частности, 
за последние шесть месяцев было 
доставлено 80 тони мяса. Он об
ратил внимание на то, чтобы не
которые продукты закупать на 
месте,

Директор хлебокомбината тов. 
Балаболин критиковал торгующие 
организации за то, что они не 
выбирают из пекарни хлебобу
лочные изделия, в которых насе
ление нуждается,

Поселковый Совет по обсужда
емому вопросу принял конкрет
ные решения. Долг исполкома и 
депутатов —  строго контролиро
вать работу торговли и обеспе
чить выполнение принятого ре
шения. попов

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию поступило кол- 

лективное письмо, в котором 
рассказывалось о недостойном 
поведении в быту работника 
газогенераторной станции Ново 
трубного завода Мочалова. Из 
цеха получен ответ. Представи
тели профсоюзной организации

выходили на место, беседовали 
с соседями. Мочалов преду
прежден в последний раз. Если 
он и впредь будет непристойно 
вести себя в быту, то к нему бу
дут приняты меры администра-» 
тивногв выселения.



И. Ф РОЛОВ

Стрелочницы
Где-то ветер тоскливо завьюжит. 
Загудят на столбах провода.
Днем и ночью в суровую стужу 
Отправляются в путь поезда.

И в жару, и в мороз 
При погоде любой 
Наши стрелки исправны всегда, 
На железной дороге 
Порядок такой —
Нам нельзя задержать поезда. 

Вдоль пути за откосом земным,
Где седые туманы плывут,
И по горным крутым перегонам 
Поезда продолжают маршрут ...

И в жару, и в мороз 
При погоде любой ^
Наши стрелки исправны всегда, 
На железной дороге 
Порядок такой —
Нам нельзя задержать поезда. 

Наша должность совсем не приметна, 
Но о том не жалеем ничуть.
Знаем мы, что по. нашим маршрутам 
Поезда к коммунизму идут.

В МЕХОНЦЕВ.

С т р о и т е л ь
Его в брезентовой спецовке 
Увидеть можно далеко.
На высоте, в движеньях ловкий.
Как по земле идет легко.

Бывают стужи и метели 
— За двери носа не кажи,
А он умепо из панелей 

Кладет жилые этажи.
Шумят дожди .и тучи рядом 
Стоят порою над душой,
Тепло души отдать вам рад он, 
Живите, люди, хорошо.

Смеется солнце, стихли ветры. 
Застыло облако вдали.
Дома стоят стеною светлой 
На темном полотне земли 

Он не художник, нет, конечно.
Но то, что создал, будет век 
Ценить простой, живой сердечный 
Им обогретый человек.

Директора под
носного хозяйст
ва Ивана Петро
вича Брызгалова 
вызвали на совещание в рай
ком.

Перелистав кучу бумаг, он 
взял трубку и подозвал к те
лефону своего шофера:

— В одиннадцать подай ма
шину. Как, не можешь/!... За
резал без ножа.

Шофер только что вылез из. 
под машины и, вытирая пот со 
лОа, объяснял, что выехать не 
может, машина требует профи- 
лак гики.

Иван Петрович, чертыхаясь, 
бросил труоку, вышел из-за 
с гола и, прохаживаясь по ка
бинету, думал — на чем же он 
поедет/ вдруг мелькнула 
мысль: «Да ведь на конном
дворе стоит без дела четырех
годовалый жеребчик по кличке 
Шустрый!», тхван Петрович са
молично наолюдал, как на днях 
конюх дед Игнат разминал его, 
более часа разъезжая ио по
селку.

Улыбаясь, Иван Петрович 
подходит к телефону, заранее 
предвкушая быстрый бег ш у 
строго, запряженного в легкий 
тарантас.

— Кучера ведь специально
го у нас нет, — докладывал 
дед Игнат.

— Гм. Да. Да. Посылайте 
любого свободного человека.

и а  конном дворе дед пш ат 
в спешном порядке запрягал 
Шустрого. Кучером вызвался 
поехать Саша Заглядов, оело- 
курыи паренек, недавно лрм- 
оывший в хозяйство после 
окончания ветеринарного тех
никума.

д ед  Игнат, открывая ворота, 
Hctii,) i c i ьиьал иашу:

— Смотри, Александр, жи
вотина молодая, люоит поиг
рать.

— Управимся, — кинул на 
ходу Саша.

» видев подъезжающий та
рантас, иван Петрович вышел, 
коудоонеи уселся, и Саша тро
нул вожжами. настоявшийся 
на конюшне жеребчик с места 
взял размашистой рысью.

Иван Петрович радостно 
вздохнул, захотелось закурить, 
похлопав себя по карманам, и, 
не найдя спичек, он обратился 
к Саше:

— Пет ли у вас огонька?
— Да где-то оыл, — саша 

вытащил корооок, решив не 
затруднять пеана П етр о ви ча , 
он положил вожжи на колени 
и чиркнул спичку. Пока Иван 
Петрович раскуривал, вожжи 
упали на переднее колесо.

Внезапный тол- 1 сообщить о случившемся деду 
чок, и Шуст- Игнату. Вскочив на первую 
рый, как вкопан- [ попавшуюся лошаденку, он

прискакал на по
мощь.Летним днем

☆
Р АС С К А 3 

☆
ный, встал на месте.

Саша соскочил с тарантаса 
и в недоумении развел рука
ми. h a  UblCiipuM ХбДУ ЬзтЖИ 
успело раз нлть закрутить во
круг колеса, Шустрый .стоял, 
o-cxilipOKilifî rs ГОЛОЬу.

— Ъот черт! оаело, — сер
дито сказал саша, — придем
ся распрягать.

Они вдвоем распрягли Шу
строго. по запутавшиеся вож
жи высвободить не удалось.

— Придется, пван Петро
вич, снять колесо, — предло
жил иаша.

Бремя подходило к полудню. 
Раскаленное солнце нещадно 
налило. Шустрый, почуяв сво
боду, начал Оыло щипать тра
ву, но над ним зажужжали ово
ды, почуяв недоброе, он замо
тал головой, забил ногами и 
отчаянно замахал хвостом. Но 
■как он не отбивался, оводы 
наседали. Тогда Шустрый лег 
и начал кататься но земле, 
пока не запутался в свалив
шейся шлее.

Первым заметил это Иван 
Петрович. Размахивая руками, 
он неистово кричал, стараясь 
поднять жеребчика, п а  помощь 
оросился Саша. Ш и принялись 
распутывать Шустрого.

Бокруг уже собралась толпа 
любопытных прохожих, идни 
давали советы, другие шутили, 
ит этих шуток саш а оконча
тельно растерялся, ам у  ни ра
зу в жизни не приходилось са
мому запрягать и распрягать 
лошадей, и он не знал, с чего 
начать.

— Что ты делаешь, горе- 
кучер? — укоризненно качал 
головой Иван Петрович, но 
сам, -проживший больше пол
века и очень много ездивший 
с кучером, ничем помочь не 
мог.

— Дяденька, дай-ка я, — 
обратился к Ивану Петровичу 
стоявший рядом малыш, в со
ломенной шляпе, с длиным 
удилищем на плече. Иван Пет
рович сердито посмотрел на 
него и ничего не ответил.

саша уже десятый раз за
водил Шустрого в оглобли, 
закладывал с правой стороны 
дугу, сн а  неуклюже ложилась 
лошади на шею, та начинала 
мотать головой, переступать 
ногами, и все начиналось сна
чала.

Тем временем кто-то успел

Н. БУРОВ.

П О Й М А Л И (
ЮМОРЕСКА

ВПЕРЕД ШАГАЙТЕ, СМЕЛЫЕ

Иди вперед, мол Отчизна, 
Родная партия —  веди!
В борьбу за славу коммунизма 
Всегда мы будем впереди.
Мы, молодежь страны Советов, 
il нет для нас иных путей! 
Вернее ленинских заветов 
Нет в мире мыслей, нет идей.

Сама заря коммуны 
Не запылает над землей! 
Трудись, чтоб ленинские думы 
Нам явью стали золотой- 
Вперед шагайте, смелые,
Не знать унынья никогда! 
Нужны для Родины умелые, 
Горящие романтикой труда.

— Ах ты, вар
нак, вот ведь 

оказия! — волновался дед. Он 
деловито взял Шустрого под 
уздцы, ловко взметнул дугу, и 
через две-три минуты Шуст
рый послушно стоял в упряж
ке.

Дед Игнат сел на козлы:
— Куда поедем, Иван Пет

рович?
Директор посмотрел на ча

сы:
— Поворачивай назад, опоз

дали...
Уже подъезжая к хозяйству, 

директор сказал Саше:
— Как же мы, браток, с 

тобой оплошали. Вдвоем на 
коня управы не нашли.

Вместо Саши ответил дед 
Игнат:

— Конечно, оно без практи
ки не того... В жизни много 
знать надо.

П. МАСЛЕННИКОВ.

Механик гаража — огромный, 
благодушный толстяк Зоркин 
подперев мясистый подбородок 
рукой, каким-то отсутствующим 
взглядом смотрел на плакат, 
утверждающий, что водка —враг 
шофера. Зоркин был далек от 
мысли о спиртном не только 
потому, что он был человек не
пьющий, но и потому, что он 
сейчас был не механик Зоркин, 
а начальник штаба Васин, гото
вящийся к допросу и разобла
чению своего племянника. Су
рово сдвинув брови, он шептал 
слова, полные негодования.

Но вдруг скрипнула дверь. 
В конторку вошел кузнец Боро
да. Следом за ним шагнули 
двое мальчишек, один лет две
надцати, другой — поменьше,

— Вот, Павел Дмитриевич, 
поймал, — сказал Борода.

— Моего племянника?
— Да вы что! Пацанов чу

жих привел.
— Тьфу, ты! А я тут посво- 

боде роль репетирую. «Русские 
люди» мы ставим. И как раз 
дошел до того места, когда ко 
мне должны племянника приве
сти, изменника, преступника.

— А эти тоже преступники. 
Газовский блок тащили. Он 
ведь нам для дела нужен—во
рота подпираем.

— Верно, нужная вещь.
— Так они его подцепили на 

про-волоку и поволокли невесть 
куда. Ишь. хлопчики, бойкие! — 
Борода по старой армейской 
привычке козырнул и пошел.

— Подойдите поближе. Раз
бираться будем.

Мальчики дружно двинулись 
вперед. Малыш выдирал вату из 
продырявленного пальтишка и 
сосредоточенно крутил комочки 
пальцами.

— Что же это вы, братцы! 
Наверное школьники, а пошли 
на преступление. Значит, на
родное добро будем расхищать? 
А вы знаете, что за это судят? 
Упекут вас лет на пять каждо
го, тогда..., — Зоркин не закон-

Г. ВАСИЛЬЕВ.

В. ДРОТКЕВИЧ.

чил фразы: «Кажется, черт возь
ми, перехватил». — подумал он 
и поправился. — Родителей ва
ших обязательно накажут. Это, 
как пить дать.

Малыш всхлипнул. На пол 
свалилось несколько крупных 
слез. Он растер их башмаком. 
Товарищ скосил на него глаза, 
дернул за рукав.

— Плачете? А того не знае
те, что предали родину. «Тьфу, 
черт, — спохватился Зоркин, 
опять эта роль впуталась». —А 
того не знаете, говорю, что 
металл нужен стране. Может из 
этого блока новый мотор сде
лали бы или паровоз. А вы та
щите. Кто вас подговорил?

Старший мальчик громко
вздрохнул, поднял глаза на ме
ханика.

— Никто не подговаривал. 
Мы металлолом собираем для 
мартенов.

— Собирайте себе на здоро
вье на улице-.

— Так все подобрали. У нас 
отряд первое место по сбору 
металлолома занял.

— Раз нету на улицах, зна
чит можно государственное та
щить? Так по-вашему?

— Ваша чугунина зря валя
лась. Она у нас на учете, под 
наблюдением.

— Умные вы. я вижу... А от
вечать за нее придется. Вот что 
вы теперь будете делать?

Старший отстранил товарища, 
посмотрел прямо в глаза Зор- 
кину и сказал:

— А мы заявление на вас на
пишем, дядя. Всем отрядом бу
дем жаловаться, что вы метал
лолом маринуете.

Зоркин опешил. Встал, вышел 
из-за стола и вдруг неудержиме 
рассмеялся

— От, здорово! Поймали 
оказывается не вас. а меня

„ B c T p e H a j  

с юностью*
7 июня во Дворце куль

туры состоялась премье
ра нового спектакля «Встре
ча с юностью» Арбузова. Бта 
работа кружка посвящена 
третьему городскому фести
валю.

...красивый пейзаж реки 
Камы, одесь живет и рабо
тает Максим Голуокин —ди
ректор опытной селекцион
ной станции, который тру
дится оолее 20 лет.

Верит в свои знания М ак
сим 1 олуокин, никому не до
веряет экспериментов, а осо 
бенно молодым специали
стам. Когда-то Голубкина  
знала вся страна, как хоро
шего раоотника.

Гордость и зазнайство 
М. 1 олубкина привели к рас
паду и застою в работе 
опытной селекционной стан
ции. За это его сняли е ди
ректоров.

Голь Голубкина исполнял 
П. Л. Сатановский. Образ 
создан очень хорошо, лири
ческие сцены прекрасно сыг
раны Сатановским. В роли 
Маши зрители увидели Н. Д. 
Баулину. Первое же появле
ние на сцене Н. Баулиной 
захватило зрителей теплотой 
и задушевностью, а ее уме
ние держаться на сцене по
могло правильно создать об
раз.

Кирилла Ивановича, отца 
Максима, исполнял М. И. 
Яценко. Хорошо и умело 
раскрыл образ врача. Сцены 
с Машенькой были лиричны
ми, теплыми.

В воли Тоси выступила 
Г. Жукова, в роли Коли — 
М. Чернов, в роли Аленки —
К. Склюева. Молодым соста
вом спектакль сыгран хоро
шо, правдиво. Чувствуется 
большая работа режиссера 
С. Н. Александровича и ху
дожников Дворца культуры.

В. МАЛОВА

~«П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
14 иювя 1959 г. 3 стр.

Богатство
Все было: тешилась гроза.
И лаской нежной привечали.
Впервые ж девичьи глаза 
Без спроса в сердце постучали.
И чище помыслы души,
И каждый день — подарок милый 
Любой бы подвиг совершил,
Хотя бы в шутку попросила!
Я не потребую наград.
Сокровищ сказочных не надо.
И так безмерно я богат:
Ведь я люблю..
Пусть ты не рада!

Н. СТРЕКАЛОВ

И СЧАСТЬЕ ПРИХОДИТ В ТРУДЕ

Простые у девушки платья,
Платочек на «ей голубой.
Нет в юности лучшего счастья 
Любить, быть любимой самой.

Коль чувства любви разожгутся 
Влюбленные вспыхнут глаза.
Пусть медленней годы несутся, 
Пусть в жизни не каплет слеза. 

Пусть сердце твое ровно бьется, 
Сопутствует радость тебе.
Пусть в жизни счастливо живется,
И счастье приходит в труде.

На берегу Чусовой



ТАМ, ГДЕ ЗАБОТЯТСЯ О ТРУЖЕНИКАХ
С Ч ЕГО  ЭТО Н АЧАЛО СЬ...

Когда собрались в кабинете 
директора завода, все обратили 
внимание, что Иван Тимофее
вич сосредоточенно что-то под
считывает. А вскоре все выяс
нилось.

— Я собрал вас, чтобы об
судить один большой вопрос, о 
котором уже много раз говори
ли, но др: сих пор мы его не 
решили. — начал Губко. — 
Речь идет о «забегаловке», ко
торая находится в нашем по
селке по улице Свердлова. 
Много посетителей этого при
юта пьяниц не один раз имели 
привод в милицию, немало из 
них осуждены, а пьянки все же 
продолжаются. Нигде у нас 
нет такого антисанитарного со
стояния, сквернословия, хули
ганства, как здесь, Бее мы 
стараемся обойти это место, 
ибо оно всегда вызывает от
вращение.

— Обед будет доставлен по 
адресу.

Далее он оказал, что посту
пило предложение от заводской 
партийной организации — «за
бегаловку» немедленно за
крыть и по согласованию с 
ОРСом открыть там Домовую 
кухню, где можно брать обе
ды на дом1, или заказать по те
лефону и по указанному адре
су его принесут домой.

Идея заманчивая. Все на
чальники цехов тут же полу
чили конкретные задания. Ут
вердили график работ по капи
тальному -ремонту помещения, 
установке оборудования для 
домовой кухни.

Так в нашем городе был ре
шен .вопрос об устройстве пер
вой домовой кухни.

СЛОВО С ДЕЛОМ  
Н Е  РА С ХО Д И ТСЯ  

Точно к назначенному сроку, 
12 мая, капитальный ремонт 
помещения и установка обору
дования были закончены. Ди
ректор завода зашел перед от
крытием в помещение домовой 
кухни. Работа выполнена на 
совесть. Тов. Губко внес пред
ложение из общих столиков 
выделить один, где разложить 
литературу. Сюда придут раз

За приготовлением обедов. Слева повар Валентина Михай
ловна Д О Л Г И Х  и ее: ученица Ю ля М А КС И М О ВА .

ные люди — молодые и пожи
лые, найдутся и такие, кото
рые захотят немного посидеть, 
отдохнуть или подождать из
готовления заказанных блюд. 
Кроме того, обязательно нуж
но поставить цветы.

На следующий день все бы
ло сделано. 14 мая домовая 
кухня на Динасе начала рабо
тать.
ПОСЕТИТЕЛИ БЛАГО Д АРЯТ

11 часов. Время .начала рабо
ты домовой кухни. Вместе с 
начальником Динасового отде
ления ОРСа Павлом Николае
вичем Позинком заходим сюда.

В кухне с - электрической 
плитой опытный повар Вален
тина Михайловна Долгих вме
сте со своим «взводом» оруду
ет - у кастрюль. Невольно вос
хищаешься, когда узнаешь, что 
такой маленький коллектив, из 
6 человек во главе с заведую
щей Екатериной Самсоновной 
Сандовсюой, держит помеще
ние в образцовой чистоте, во
время доставляет продукты и 
готовит большое количество 
блюд, разносит обеды на дом. 
Даже времени хватает на то, 
чтобы каждый день беседовать 
с клиентами и узнавать, до
вольны ли они обслуживани
ем.

...Отпуск обедов на дом на
чался. Валентина Ивановна 
Лузшюва вместе с двумя де
вушками проживает в первом 
общежитии. Сама она работа
ет, и обеды берет из домовой 
кухни. З а  все три обеда она 
заплатила 7 рублей 80 копе
ек. А Галина Попова взяла 
обеды на 7 человек и уплатила 
11 рублей. Один за другим 
приходят сюда посетители и 
•приобретают все необходимое.

Вое с благодарностью отзы
ваются об инициаторах этого 
большого, хорошего дела. А. А. 
Артемова говорит:

— Семья у меня большая. 
Все ,заняты. Я уже пожилой че
ловек, хозяйничаю дома! Се
годня у меня стирка, сами зна
ете — люди приходят с рабо
ты и им приятнб, когда в квар
тире прибрано, обед готов, а 
это ведь нелегко дается. Вот я 
для всех купила обед, стирку 
почти закончила, завершила 
уборку квартиры и буду ждать 
своих. А стоимость, " пожалуй,

здесь дешевле, чем сама гото
вила, да и вкус .не хуже. Горя
чо благодарю всех тех, кто по
заботился о нас.

В 40 РА З БО ЛЬШ Е
Невольно вспомнилось, как 

недавно в беседе с зав. столо
вой ОРСа № 9 Зоей Иванов
ной Баевой я пытался ей дока
зать, что она неправильно по
ступает, когда отпускает обеды 
на дом, без предоставления 
10-процентной скидки. Кроме 
того, здесь берут стоимость 
обеда с хлебом, но никому на 
дом его не дают. Баева ответи
ла тогда: «Раз требуете скид
ку, то я .прекращу отпуск обе
дов на дом». И с 17 марта по
1 апреля ни одного обеда ка 
дом здесь никому не отпуска
ли. А когда руководство ОРСа 
все же предложило Баевой на
чать отпуск обедов на дом, то 
даже объявления Об этом в  сто
ловой не вывесили, хотя это и 
полагается делать, х

При проверке отпуска обе
дов на дом в столовой №  9 со
2 по 15 апреля установлено, 
чго в среднем здесь отпускают 
обедов на сумму от 30 до 40 
рублей, а в домовой кухне на 
Динасе в первый же день про
дали обедов на сумму 791 
рубль, а 26 мая—уже на 1400 
рублей, т. е. столько, сколько 
столовая Ка 9 отпускает за  40 
дней.

Что и говорить, замечатель
ные практические уроки! Пар
тийная организация и дирекция 
Динасового завода доказали 
всем предприятиям нашего го
рода, что при желании можно 
с небольшими затратами вы 
полнить важнейшее решение 
партии о повседневном улучше
нии благосостояния населения.

Можно быть уверенным, что 
руководство ОРСа, которое то
же много сил и энергии вложи
ло в это дело, будет поощрять 
работу первой домовой кухни 
в нашем городе и яри содейст
вии городских организаций до
бьется реальной помощи со 
стороны руководителей всех 
крупных промышленных 'Пред
приятий города в распростране
нии опыта Динаса на .всех ос
тальных участках.

Б. ГРИНБЕРГ 
Снимки С. Даниленко.

К СВЕДЕНИЮ  
ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ

21 июня состоится коллектив, 
пая поездка в Свердловск на 
спектакль Ирбитского драмтеатра 
«Битва в пути» (по роману Г. Ни. 
колаевой). Начало в 12 часов дня 
в помещении театра музкомедии. 
Билеты можно приобрести в от
деле культуры до 15 июня. Будет 
подан специальный поезд.

—Мне, пожалуйста, три первых.

НИЛОВА Елена Герасимов 
на, проживающая в г. Перво
уральске, поселок Динас, ул. 
Дзержинского, дом 2, кв. 26, 
возбуждает судобное дело о 
расторжении брака с Н И ЛО 
ВЫМ Арсентием Ивановичем, 
проживающим в г. Калинине, 
улица Пионерская, дом 21. Де
ло будет рассматриваться в на
родном суде I участка гор. Пер
воуральска.

ЗА Д А Н И Е  ВЫ П О Л Н ЕН О
УЛАН-БАТОР, 13 июня. 

(ТАСС). Задания первого угода 
трехлетнего плана развития на
родного хозяйства и культуры 
Монгольской Народной Респуб
лики на1 1958— 1960 годы в об- 
ласти (промышленности успеш
но (выполнены всеми предприя
тиями Монголии, сообщает 
агентство Монцамэ. Общий 
объем промышленной продук
ции в 1958 году вырос ца
15,1 .процента но сравнению с 
1957 годом.

ДЕМОНСТРАЦИЯ ПРОЧНОЙ 
ДРУЖ БЫ  

БЕРЛИН, 13 июня. (ТАСС). 
Берлинская демократическая 
печать продолжает освещать 
.пребывание партийно - прави
те льствеиной делегации Гер
манской Демократической Рес
публики в Советском Союзе. 
Газеты подробно рассказывают 
о теплых сердечных встречах 
членов делегации и Н. С. 
Хрущева с трудящимися Ригр.

Как указывает газета «Бер
линер цейтунг», .встречи чле
нов делегации с рабочими элек- 
т ротехничеюкого завода
«.ВЭФ» и текстильного комби
ната «Ригас аудуме» явились 
во оду шев л ятощ-ей д е мо не т ра ци - 
ей дружбы и примером об
мена опытом между .социалисти
ческими странами в деле реше
ния новых технических и хо
зяйственных задач.

ПОЧТИ ПОЛОВИНА 
НАСЕЛЕНИЯ КОЛУМБИИ 

БЕЗГРАМОТНА 
МОНТЕВИДЕО, 13 июня. 

(ТАСС). Колумбийская газета 
« Ва нг уардия-дел ь _ Пуэбло » опу
бликовала статью о состоянии 
образования ib Колумбии. Проб
лема обучения детей является 
одной из самых основных про
блем в Колумбии. В стране не 
хватает более 38 тысяч учите
лей и 45 тысяч классных ком
нат. Около одного миллиона де
тей ежегодно остаются за пре
делами школы.

Газета сообщает, что в стра
не насчитывается 5.900 ты
сяч неграмотных (население 
Колумбии составляет 13 мил
лионов человек).

АМ ЕРИ КАН Ц Ы ,
ВОН ИЗ Ю ЖНОЙ КО РЕИ !

ПХЕНЬЯН, 13 июня.
(ТАСС). Газета «Нодон син- 
мун» выступает со статьей, в 
которой рассказывается о во
енных приготовлениях США в 
Южной Корее.

Американцы со времени .пре
кращения огня в Корее увели
чили количество дивизий ли. 
сын маконской армии с 16 до 
31.

Газета приводит ряд других 
фактов грубого нарушения Со
единенными Штатами соглаше. 
ния о  перемирии. В частности, 
газета указывает на ввоз в 
Южную Корею атомного и дру
гих видов оружия, переформи
рование двух американских ди
визий в Южной Корее в 
в «атомные».

В заключение газета .под
черкивает, что вывод из Юж
ной Кореи американских
войск является необходимым 
условием достижения мирного 
объединения Кореи.

ИНОСТРАННАЯ ХРОНИКА
На днях в Калькутте откры

лась выставка ’советской литера
туры, о!рганизо.ва«1ная индийско- 
советским обществом по разви
тию культурных связей.

В Прагу прибыл лауреат 
международной Сталинской пре
мии «За укрепление мира между 
народами» Поль Робсон. Он б у 
дет присутствовать на заключи
тельном заседании съезда работ, 
ников социалистической культу
ры.

лй По сообщению из Сан-Се
бастьяна, за последние дни ис
панские власти арестовали 9 
человек за распространение ли
стовок, призывающих к забастов
ке трудящихся е баскских про
винциях.

яа  Как сообщает корреспон
дент агентстве! Рейтер из Синга
пура, над Сингапуром пронесся 
сильный ураган. Скорость ветра 
достигала. 50 миль в час.

Хорошие вести
ЧА С Ы  В О З В Р А Щ Е Н Ы  

В Л А Д ЕЛ ЬЦ У  
Работница Новотрубного 

завода Анна Ивановна Же.\- 
тышева во время поездки в 
автобусе нашла кем-то обро
ненные часьь. Свою находку 
она передала линейному кон
тролеру. который сдал часы 
в стол находок городской 
милиции.

Через несколько дней вла
делец был найден, ему воз
вратили часы. найденные
А. И. Желтышевой.

ПЕНСИОНЕРЫ ПОМОГАЮТ
Наступил самый благоприят- 

ный период времени для ре
монта жилого Фонда. А вот в 
поселке Магнитка для этой 
цели не хватает рабочей си
лы. На помощь пришли пен
сионеры. Они создали брига
ду из 14 человек и взяли обя
зательство отремонтировать 
капитально дом и сдать его 
раньше графика в эксплуата
цию.

И. МИХЕЕВ.

СВОИМИ
В поселке Пильная прове

дено два воскресника по ре
монту дороги. Уложены водо
сточные трубы, выкопаны кю
веты. Активное участие в во
скресниках приняли тт. Бороз
дин, Пупенко, Лысов, Плохих 
и другие.

СИЛАМИ
Для ремонта дороги было 

выделено 6 автомашин, экска
ватор. Надо полагать, что и 
другие массовые выходы на
селения на работу по благо
устройству будут такими же 
орган изов анн ыми.

И. ВЫЛОМОВ

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

Первоуральской ремстройкон- 
торе ТРЕБУЮТСЯ на постоянную 
работу плотники, грузчики. Об
ращаться ул. Ленина, 48, тел. 1-62.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
«КОЛДУНЬЯ»

Нач.: 1, 7 и 9 час. веч.

КРОНЦЕВА Татьяна Федо
ровна, проживающая в г. Пер
воуральске, поселок Динас, ули
ца Ильича, дом 5, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с КРОНЦЕВЫМ Георги
ем Васильевичем, проживающим 
там же. Дело будет рассматри
ваться в народном суде I уча
стка г. Первоуральска.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ОТЦЫ И ДЕТИ»

Нач.: 11, 1, 5, 7 и 9 ч. веч.

УТЕВА Любовь Сергеевна, 
•проживающая в гор, Перво
уральске, Соцгород, ул. Герце
на, дом №  5 «а», кв. 8, воз
буждает судебное дело о рас
торжении брака с УТЕВЫМ 
Иваном Васильевичем, прожи
вающим в Свердловской обла
сти, Артинекий район, поселок 
Арти, ул. 2 .ая  Половинка. Де
ло будет рассматриваться в 
народном суде III участка гор. 
Первоуральска.
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